



- Paroisse Saint Guen -

Messes, intentions et annonces

Du 17 au 25 janvier 2026

<https://paroissesaintguen.fr> 02 97 47 24 26

Samedi 17 janvier	<p>14h30 – Obsèques Yolande TA KOSI.</p> <p>18h30 Messe – 2 ème Dimanche Ordinaire Année A</p> <p>Bernadette LE ROY- Pierre-René DABO et les défunts de sa famille</p> <p><u>Messes Anniversaires</u> : Bernadette LE ROY – Jean et Gilbert MILES et les défunts de leurs familles.</p> <p>En ce 3ème dimanche de janvier, nous prierons pour les défunts de l'année</p>
Dimanche 18 janvier	<p>11h Messe – 2 ème Dimanche Ordinaire – Année A</p> <p>Messe pour Anne-Marie BERTHE dont les obsèques ont été célébrées le 31 décembre</p> <p>Simone THIBOULT - Roger LE BAIL – Gratien LE DEVEDEC.</p> <p><u>Messes Anniversaires</u> Léone LE GOUEDEC – Gérard COGNARD – Yvonne CHAPPINI - Eugénie LE TUTOUR</p> <p>En ce 3ème dimanche de janvier, nous prierons pour les défunts de l'année</p>
Lundi 19 janvier	
Mardi 20 janvier	<p>09h00 – Messe -Patrice TALMON.</p>
Mercredi 21 janvier	<p>09h00 – Messe</p> <p>10h30 – Obsèques Yvonne COPINE.</p> <p>18h/19h -Adoration-confessions</p>
Jeudi 22 janvier	<p>09h00 – Messe Ambroisine LE ROCH.</p> <p>16h15 – Messe à l'EHPAD</p>
Vendredi 23 janvier	<p>09h00 – Messe Ghislaine DE CHALAIN</p>
Samedi 24 janvier	<p>18h30 Messe – 3 ème Dimanche Ordinaire Année A. Dimanche de la Parole de Dieu.</p> <p>Suzanne BOEDEC – les défunts de la famille René RIKARIKA.</p> <p>Quête pour la fondation pour les lépreux RAOUL FOLLEREAU.</p>
Dimanche 25 janvier	<p>11h Messe – 3 ème Dimanche Ordinaire – Année A. Dimanche de la Parole de Dieu.</p> <p>Messe pour André RUAUD dont les obsèques ont été célébrées le 19 novembre 2025</p> <p>Abdré CHIRON – Patrice TALMON – Gilbert et Jean MILES et les défunts de leurs familles – Gratien LE DEVEDEC.</p> <p>La messe sera suivie du repas paroissial dans les salles St Guen.</p> <p><u>Messes Anniversaires</u> : Eliaz FULUHEA.</p>

Obsèques célébrées la semaine dernière : Marie-Françoise LE BRIS – Maryvonne BILY -

* Formation biblique pour tous : LE LIVRE DE L'APOCALYPSE – Salles paroissiales de Saint-Guen

Les mardis de carême 2026 : 17 février, 3 mars, 10 mars, 17 mars, 24 mars, 31 mars - de 18h45 à 20h15

S'inscrire en indiquant votre adresse mail, votre numéro de téléphone, votre paroisse, pour le 3 février auprès de Soeur Anne-Marie LE ROCH : amieleroch@wanadoo.fr ou à l'accueil de la Maison paroissiale de Saint-Guen : 28 rue Irène Joliot-Curie : 02.97.47.24.26

Dimanche 18 Janvier : 2 Chorales BALLE DE SON DE Surzur et KEN AVEL de Séné de 16 à 18h.

Jeudi 22 janvier : Célébration œcuménique à la maison du Diocèse à Vannes à 20h. Dans le cadre de la semaine de prière pour l'unité des chrétiens.

En ce temps-là, voyant Jésus venir vers lui, Jean le Baptiste déclara : « Voici l’Agneau de Dieu, qui enlève le péché du monde ; c’est de lui que j’ai dit : L’homme qui vient derrière moi est passé devant moi, car avant moi il était. Et moi, je ne le connaissais pas ; mais, si je suis venu baptiser dans l’eau, c’est pour qu’il soit manifesté à Israël. » Alors Jean rendit ce témoignage : « J’ai vu l’Esprit descendre du ciel comme une colombe et il demeura sur lui. Et moi, je ne le connaissais pas, mais celui qui m’a envoyé baptiser dans l’eau m’a dit : ‘Celui sur qui tu verras l’Esprit descendre et demeurer, celui-là baptise dans l’Esprit Saint.’ Moi, j’ai vu, et je rends témoignage : c’est lui le Fils de Dieu. »

Les paroles des Papes

Jean-Baptiste ne peut réprimer le désir urgent de témoigner de Jésus et il déclare: «J’ai vu et je témoigne» (v. 34). Jean a vu quelque chose de bouleversant, c'est-à-dire le Fils bien-aimé de Dieu solidaire avec les pécheurs; et l’Esprit Saint lui a fait comprendre cette nouveauté inouïe, un véritable renversement. En effet, alors que dans toutes les religions, c'est l'homme qui offre et sacrifie quelque chose à Dieu, dans l'événement Jésus c'est Dieu qui offre son Fils pour le salut de l'humanité. Jean manifeste son étonnement et son consentement à cette nouveauté apportée par Jésus, à travers une expression saisissante que nous répétons lors de chaque Messe: «Voici l'agneau de Dieu, qui enlève le péché du monde» (v. 29). Le témoignage de Jean-Baptiste nous invite à repartir toujours à nouveau sur notre chemin de foi: à repartir de Jésus Christ, l’Agneau plein de miséricorde que le Père a donné pour nous; à nous laisser de nouveau surprendre par le choix de Dieu d'être de notre côté, d'être solidaire de nous pécheurs et de sauver le monde du mal en le prenant totalement en charge. Apprenons de Jean-Baptiste à ne pas présumer que nous connaissons déjà Jésus, que nous savons déjà tout sur lui (cf. v. 31). Il n'en est pas ainsi. Arrêtons-nous à l’Évangile, éventuellement en contemplant une icône du Christ, une «Sainte Face». Contemplons avec les yeux et encore plus avec le cœur; et laissons-nous instruire par l’Esprit Saint, qui nous dit intérieurement: c'est Lui! (Pape François, Angélus, 19 janvier 2020)